

# Im stetigen Wandel der Zeit

Wie die Zeit vergeht. Im Jahr 2018 durfte unsere Firma mit Ihnen unser 60-jähriges Bestehen feiern. Danke nochmals für die vielen Glückwünsche und Treuebekundungen, auch wenn es bereits wieder zwei Jahre her ist. Unsere Strategie leitet sich weiterhin ganz unter dem Motto Tradition und Innovation. Wer stehen bleibt, macht einen Rückschritt. Deshalb ist es uns wichtig, weiter in Sie als unsere Kundinnen und Kunden zu investieren.

Im letzten Jahr haben wir eines der grössten Investitionsprojekte in unserer Firmengeschichte angestossen. Unser bisheriger Standort in Unterseen platzt aus allen Nähten. Aus diesem Grund war es absolut notwendig, unsere Basis der Servicetechniker, Fahrzeuge, Lager, Werkstätte und Administration in das neu entstehende Industriegebiet auf dem ehemaligen Flugplatz Interlaken zu verlegen. Somit können wir unsere Prozesse noch mehr optimieren und noch schneller für unsere Kunden da sein.

Darüber hinaus dürfen wir uns ebenfalls auf eine schöne Küchenausstellung freuen. Zurzeit wird geplant, gestrichen, installiert und auf unsere Showroom-Eröffnung mit über 200 m<sup>2</sup> Kücheninnovationen hingeeifert.

Gleichzeitig passen wir uns auch an die aktuelle Coronavirus-Krise an, wobei das Wohl unserer Kundschaft und Mitarbeitenden an erster Stelle steht. Wir haben deshalb neben den klaren Weisungen der Behörden strenge interne Vorschriften für unsere Weiterarbeit in den noch operativen Bereichen erlassen. Wir sind weiterhin da, um Ihnen bei dringenden Problemen an Ihren Küchengeräten zu helfen. Solange erlaubt, betreut Sie unser Lieferdienst weiterhin!

Gerade in dieser Zeit ist es besonders wichtig, das regionale Gewerbe zu unterstützen. Sich jetzt nur im Onlinehandel zu verlieren wäre schade. Erreichen Sie uns und andere Geschäfte telefonisch oder per E-Mail, um die jeweiligen möglichen Dienstleitungen weiterhin zu erhalten. Helfen Sie dabei mit, die Löhne in der Region zu sichern. Es geht um unser aller Zukunft. In diesem Sinne allen eine gute Gesundheit!

**«Die Zeit bringt unaufhaltsam neue Entwicklungen hervor, neue Gefahren und Chancen.»**



**Hans-Ueli Vögeli**  
Geschäftsführer  
Unterseen